
 
A Hedingen, le 5 mars 2006, 
 
Voici donc les premiers mots de votre nouveau président! 
Quel honneur, quel plaisir mais aussi quel tracas je me fais!  
 
Tout d'abord, j'aimerais dire merci à tous ceux qui étaient à Beinwil, ce n'était pas évident 
de faire le voyage avec la tempête qui passait sur nos têtes! En rentrant à la maison à 30 
à l'heure, j'ai eu le temps de penser à Aloïs qui devait rentrer à Neukirch, à Serge qui 
devait chercher la route de Grandson… 
Merci aussi à la flotte du Zürisee qui s'est déplacée pratiquement incorpore pour Esther et 
pour moi! 
Et une grosse pensée pour les Jean-Jacques et autres Romands qui n'ont pu nous 
rejoindre après avoir lutté contre les éléments jusqu'aux environs de Soleure. 
Merci à l'équipe du Hallwilersee pour l'organisation de cette assemblée générale. Simple, 
efficace. A revoir pour la prochaine fois: une paire de chaîne à neige pour la remontée 
depuis le lac! 
Merci à Cécile d'avoir accepté l'intérim en tant que caissière. 
 
Pour la présentation des ‘nouveaux’, honneur aux dames:  
J'aimerais vous présenter Esther Rösli-Münger, votre nouvelle secrétaire. Avec Bruno, elle 
forme l'équipage qui a le plus régaté en Corsaire sur le lac de Zürich, et peut-être sur tous 
les lacs de Suisse en 2005! Avec leur 'Träumli' bleu, ils ont terminé les neufs régates 
'longue distance' officiellement organisées sur le lac de Zurich en 2005… Il faut aimer la 
voile pour chercher une bouée à mi-parcours tout en sachant que les 'Dynamics' et autres 
prototypes sont peut-être déjà bâchés, proprets au port! Nul doute qu'Esther sera aussi 
passionnée dans les protocoles que sur l'eau…  
Pour ma part, mea-culpa, je n'ai pas 'bouffé autant de miles en 2005'! Pas d'excuses!  
 
J'habite à Hedingen, un gros village au sud de l'agglomération zurichoise. Je travaille 
depuis… 35 ans comme informaticien dans une grande banque suisse. Avec Edith, nous 
avons eu une fille et deux garçons qui ont toujours chacun un 470 mais le snowboard et le 
parapente ont pris la part belle de leurs loisirs…  
Mon corsaire s'appelle 'Nathalie', a le n°690 et navigue assez souvent entre Zurich et 
Thalwil, si possible par calme plat. De temps en temps vous me voyez fermant le peloton 
d'une régate. J'adore sentir, j'adore dormir dans mon 'Nathalie' et toujours sur la couchette 
tribord! Par deux fois, j'ai fait la Bretagne Sud mais avec un de mes 'gamins' à la barre! 
Ah j'allais oublier: Je suis né, je suis toujours de Saint-Gingolph et vous allez le savoir si 
vous me faîtes confiance pour plusieurs années!  
 
Pour un premier contact, je pense avoir tout dit. Je serai plus technique la prochaine fois, 
après avoir communiqué et discuté les idées que j'ai en tête avec mes vice-présidents.  
 
A bientôt, et 'que vivent tous les Corsaires'     

 

 
Meilleures salutations, 
 
Hervé  
SUI 690 
 
 



Hedingen, den 5. März 2006 
 
Hier also die ersten Worte von Eurem neuen Präsidenten! 
Welche Ehre, welche Freude, aber auch was für Sorgen werden auf mich zukommen! 
 
Zuallererst möchte ich all jenen danken, welche in Beinwil waren, ist es doch nicht 
selbstverständlich, dass diese Reise bei diesem Schneegestöber in Angriff genommen 
wurde. Auf dem Heimweg, bei 30 Kilometer pro Stunde, hatte ich genug Zeit an Alois, der 
nach Neukirch zurückkehrte, an Serge, der die richtige Strasse nach Grandson suchte, zu 
denken. 
Danke auch der Zürichseeflotte, welche für Esther und mich gekommen ist! 
Wir denken auch an Jean-Jacques und andere Westschweizer, die uns nicht erreichen 
konnten, obwohl sie bis in die Umgebung von Solothurn gegen die natürlichen Kräfte 
gekämpft haben. 
Ein grosses Dankeschön dem Team Hallwilersee für die Organisation dieser 
Generalversammlung: einfach und effizient. Zu überlegen wäre, ob man fürs nächste Mal 
nicht doch Schneeketten für den Weg vom Clubhaus zur Hauptstrasse einpacken sollte… 
Ein Dankeschön ebenfalls an Cécile, die das Amt als Interims-Kassiererin hat.  
 
Was die Präsentation der „Neuen“ betrifft, Ehre den Damen: Ich stelle Euch Esther Rösli-
Münger vor, unsere neue Sekretärin. Mit Bruno bildet sie das Team, welches im 2004 und 
2005 mit dem Corsaire am meisten auf dem Zürichsee regatiert hat. Mit ihrem blauen 
„Träumli“ SUI 231, haben sie alle offiziell organisierten Langstreckeregatten auf dem 
Zürichsee bestritten und mit dem 3. Schlussrang der Klasse 7 die Gesamtrangliste mit einer 
Corsaire verziert! Man muss das Segeln lieben um eine Boje auf halber Strecke zu finden, 
wenn man weiss, dass die „Dynamics“ und andere Prototypen vielleicht schon wieder 
zugedeckt und sauber im Hafen weilen! Keine Zweifel, dass Esther ebenso leidenschaftlich 
Protokolle verfassen wird, wie sie sich auf dem Wasser bewegt... 
Was mich betrifft, mea culpa, habe ich im 2005 nicht so viele Seemeilen zurückgelegt! Keine 
Ausreden und Entschuldigungen! 
 
Ich wohne in Hedingen, einem grossen Dorf im Süden der Zürcher Agglomeration. Seit 35 
Jahren arbeite ich als Informatiker in einer grossen Schweizer Bank. Edith und ich haben  
eine Tochter und zwei Söhne, welche immer noch beide einen 470er besitzen, aber das 
Snowboarden und Gleitschirmfliegen haben einen grossen Teil ihrer Freizeitbeschäftigungen 
eingenommen... 
Mein Corsaire heisst „Nathalie“, hat die Nummer 690 und segelt oft zwischen Zürich und 
Thalwil, wenn möglich bei friedlichem See. Von Zeit zu Zeit sehen Sie mich als Schlusslicht 
eines Regattafeldes. Meine „Nathalie“: ich liebe es mit ihr zu segeln, in ihr zu übernachten, 
und das immer auf der Steuerbordkoje! Zwei Mal war ich in der Südbretagne, aber mit einem 
meiner Söhne an der Pinne! Ah ja, was ich beinahe vergessen habe, ich bin in Saint-
Gingolph geboren und werde immer von dort sein und das werdet Ihr noch früh genug 
erfahren, wenn Ihr mir Euer Vertrauen für die kommenden Jahre schenkt. 
 
Für einen ersten Kontakt glaube ich alles gesagt zu haben. Ich werde das nächste Mal 
technischer berichten, nachdem ich meine Ideen mit den beiden Vize-Präsidenten 
ausdiskutiert habe. 
 
Bis bald, „es lebe alle Corsaires“  
 
Meilleures salutations,  
 
Hervé 
SUI 690 




